

## Cadillac Fleetwood 75 – 1957 (Sedan)

Groß, kraftvoll und voller Luxus.

Dieser prachtvolle Cadillac Fleetwood stammt aus Dallas, Texas. Sein Vorbesitzer arbeitete in Garland, in der berühmten Fabrik für die legendären Stetson-Hüte – ebenfalls ein Stück amerikanischer Geschichte.

Wussten Sie, dass Cadillac ursprünglich aus der gescheiterten Henry Ford Company hervorging? Aus diesem missglückten Projekt entstand eine Marke, die bald als Inbegriff des automobilen Luxus galt.

Im Jahr 1957 war der Fleetwood 75 eines der teuersten und prestigeträchtigsten Modelle im Cadillac-Angebot. Er war serienmäßig mit elektrischen Fensterhebern, verstellbaren Sitzen und der sanft schaltenden HydraMatic-Automatik ausgestattet.

Unter dem Fahrzeugboden arbeitete ein neu entwickelter X-Rahmen, der die Steifigkeit erhöhte und ohne seitliche Träger auskam – das sorgte für mehr Stabilität und Komfort. Zusammen mit Servolenkung und Bremskraftverstärker war das Fahrgefühl absolut entspannt.

Dieses Exemplar ist reich verziert, weit über den Serienstandard hinaus – achten Sie z. B. auf die verchromten Radabdeckungen an den hinteren Kotflügeln. Der Wagen befindet sich aktuell im Vorbereitungszustand für eine Restaurierung: Neue Innenausstattung, Motorüberholung, Karosseriearbeiten und Lack stehen bevor.

Ein würdiger Vertreter der goldenen Ära des amerikanischen Automobils – und bald ein glänzendes Highlight in neuem Glanz.